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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E 1 

VINTE E UM DO COMITÊ DE EXTENSÃO E CULTURA DA UNIVERSIDADE 2 

FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 3 

 4 

Ao primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às catorze horas, 5 

por meio do aplicativo Google Meet, reuniu-se o Comitê de Extensão e Cultura da 6 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Pró-7 

Reitor de Extensão e Cultura Paulo Gustavo da Silva. Estiveram presentes os 8 

membros: Paulo Gustavo da Silva, Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira, 9 

Breno Barros Telles do Carmo, Ady Canário de Souza Estevão, Carlos 10 

Eugênio da Silva Neto, Marcos Evandro Cintra, Rafaely Angélica Fonseca 11 

Bandeira, Joaquim Pinheiro de Araújo, Kerginaldo Nogueira de Medeiros, 12 

Jeová Araújo Rosa Filho e Ivinna Kariny da Costa Pinheiro. Membros que 13 

justificaram ausência: Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Ana 14 

Maria Bezerra Lucas, Zoroastro Torres Vilar e Josy Eliziane Torres Gomes. 15 

Verificada a existência de quórum legal, o presidente do Comitê, Paulo Gustavo 16 

da Silva leu os seguintes pontos de pauta: PRIMEIRO PONTO: Definição dos 17 

critérios de análise dos projetos/programas contemplados nos editais nº 01/2018 e 18 

nº 04/2019 que passaram por readequação para forma remota; SEGUNDO 19 

PONTO: Deliberação sobre o projeto de extensão UFERSA Comunica. No 20 

primeiro ponto, Paulo Gustavo da Silva explicou sobre esses projetos e 21 

programas cujos recursos já foram empenhados. Disse que têm até junho de 22 

2022 para gastarem esses recursos. Disse que já fez reuniões com os 23 

coordenadores destes projetos e programas sobre essa situação para que eles 24 

pudessem fazer as readequações para a forma remota no intuito de dar 25 

continuidade. Foi estipulado o prazo até nove de abril para que façam essas 26 

readequações. Essa reunião foi convocada para que o Comitê analise como 27 

serão esses critérios para a avaliação destas readequações. Ady Canário de 28 

Souza Estevão justificou que tinha que sair por já ter outro compromisso para o 29 
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mesmo horário. Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira perguntou se no caso do 30 

projeto que tiver recursos alocados para transportes e diárias poderão ser 31 

convertidos para bolsas. Paulo Gustavo da Silva informou que não pode porque 32 

o recurso já foi empenhado para essa rubrica. Lucas Ambrósio Bezerra de 33 

Oliveira perguntou ainda se na readequação não colocar nenhum recurso para 34 

transportes e diárias e a pandemia diminua a incidência de casos poderia ser 35 

colocado novamente. Paulo Gustavo da Silva disse que poderia sim e pediu 36 

também que os coordenadores façam essas readequações para que possam 37 

participar de outros editais. Em seguida leu algumas sugestões feitas para os 38 

critérios de avaliação. Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira perguntou sobre a 39 

questão de aumentar as bolsas se seria um critério para o Comitê analisar ou 40 

seria mais um trabalho técnico. Paulo Gustavo da Silva disse que será um 41 

trabalho em conjunto com a servidora da Proec, responsável por essa parte 42 

técnica. Disse que o trabalho do Comitê será mais em relação ao plano de 43 

trabalho. Jeová Araújo Rosa Filho sugeriu os seguintes critérios para a 44 

sistematização de avaliação da adequação de projetos de extensão: 1. A temática 45 

não pode sofrer alterações; 2. Deve atender ao Plano de biossegurança; 3. 46 

Objetivos podem ser alterados de acordo com as viabilidades de execução da 47 

ação; 4. O tempo de execução não pode exceder o prazo de junho de 2022. 48 

Paulo Gustavo da Silva disse que o Comitê, ao analisar esses trabalhos, deve 49 

seguir os critérios listados por Jeová Araújo Rosa Filho. Em votação, essa 50 

proposta foi aprovada por unanimidade. No segundo ponto de pauta sobre o 51 

projeto Ufersa Comunica, Paulo Gustavo da Silva disse que percebeu que na 52 

Proec não havia uma divulgação eficiente dos projetos e ações de extensão 53 

desenvolvidos na Ufersa e esse projeto “Ufersa Comunica” era justamente para 54 

agilizar essa divulgação, tornando possível que, tanto a comunidade interna 55 

quanto externa, tomem conhecimento sobre esses projetos e ações 56 

desenvolvidos. O projeto será desenvolvido em conjunto com a Fundação 57 

Guimarães Duque. Em votação, o projeto foi aprovado com uma abstenção. Nada 58 
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mais havendo a discutir, o Presidente do Comitê, Paulo Gustavo da Silva 59 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às catorze horas e 60 

trinta e quatro minutos. E eu, Maria da Glória da Silva, Secretária Executiva da 61 

Proec, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada com/sem emendas, na 62 

próxima reunião, segue assinada pelo Presidente do Comitê, pelos demais 63 

membros presentes e por mim. 64 

 Membros do Comitê: 65 

Presidente: 66 

Paulo Gustavo da Silva______________________________________________  67 

Representante da Pró-Reitoria de Administração – PROAD: 68 

Carlos Eugênio da Silva Neto__________________________________________ 69 

Representantes da Pró-Reitoria de Planejamento – PROPLAN: 70 

Kerginaldo Nogueira de Medeiros______________________________________ 71 

Representante do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas- 72 

CCSAH: 73 

Ady Canário de Souza Estevão________________________________________ 74 

Representantes do Centro de Ciências Agrárias – CCA: 75 

Joaquim Pinheiro de Araújo__________________________________________   76 

Representante do Centro de Engenharias- CE: 77 

Breno Barros Telles do Carmo_________________________________________  78 

Representante do Centro de Ciências Exatas e Naturais- CCEN:  79 

Marcos Evandro Cintra_______________________________________________ 80 

Representante do Centro Multidisciplinar de Angicos – CMA 81 

Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira_____________________________________ 82 

Representante do Centro Multidisciplinar de Caraúbas-Campus Caraúbas  83 

(CMC): 84 

Jeová Araújo Rosa Filho______________________________________________ 85 
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Representantes do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF) – 86 

Campus Pau dos Ferros:  87 

Rafaely Angélica Fonseca Bandeira____________________________________   88 

Representante Discente: 89 

Ivinna Kariny da Costa Vieira__________________________________________ 90 

Secretária Executiva da Proec: 91 

Maria da Glória da Silva______________________________________________ 92 


